



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

20/12/2023

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Se hicieron ricos con el PRI, y ahora reniegan

por Mexico Informa | Dic 20, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Formalmente ayer los ex priistas Alejandro Murat y Jorge Carlos Ramírez Marín ofrecieron sus servicios para adherirse, al 100 por ciento al proyecto de Claudia Sheinbaum.

Lo hicieron también Eruviel Avila y Nubia Mayorga, la ex de finanzas de Miguel Angel Osorio Chong, también, junto con Claudia Ruiz Massieu dejaron las filas del tricolor en el Senado.

De Alejandro Murat no se fue sorpresa, pues iba por el mismo camino que los ex gobernadores del estado de México, Alfredo del Mazo, de Sinaloa, Quirino Ordaz Coppel, de Campeche, Miguel Aiza, de Hidalgo, Omar Fayad, de Sonora Claudia Pavlovich, recibieron como premio el haber entregado su estado a Morena, una Embajada o un cargo de Cónsul. Jorge Carlos Ramírez Marín, dejó la bancada del Senado priista para incorporarse de lleno a Morena, como premio le ofrecieron coordinar la campaña de Guacho Díaz para la gubernatura de Yucatán.

También lo postularán como primero en la fórmula al Senado, junto con la también senadora, Verónica Camino, la misma que llegó por el PRI y terminó en Morena.

Ramírez Marín repudió al PRI, dijo que después de 40 años renunció al partido porque en la oposición no están formando una alianza, sino una asociación delictuosa, vaya que se está formando una pandilla.

Que decir del ex alcalde de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcaba que despoticó contra la candidata del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, que es un títere de los dirigentes de esos partidos y que no tiene el respaldo popular y no toma decisiones.

Todos, absolutamente todos los ex priistas arremetieron contra el PRI, salpicaron con su lodazal al PAN y hasta el PRD por el armado del Frente o alianza opositora. Gritaron hasta de los que se van a morir los que dirigen esos partidos.

Bueno, ahora vamos por partes, de entrada, le levantaron la mano a Claudia Sheinbaum, en un acto de lambisconería, en un claro mensaje que están con ella porque si gana la Presidencia les perdonará todo el saqueo que hicieron en sus cargos. Dice el clásico que se están poniendo el huarache antes de espinarse.

Ahora resulta que los cinco magníficos, Jorge Carlos, Nubia, Eruviel, Ruvalcaba y Murat se olvidaron cuando criticaba al entonces candidato del PRD, en el 2012, como un viejo fracasado y hasta de forma grosera viejo rancio.

Defendían, todos al entonces candidato Enrique Peña Nieto, todos iban por un hueso, todos peleaban contra López Obrador y el PRD que acusaban era un peligro para México.

Encabezados por Miguel Angel Osorio Chong y Luis Videgaray, se armaron en bloque para destrozarse la imagen de AMLO, lo hicieron pedazos, lo ninguneaban y hasta gritaba que los del PRD deberían bañarse.

Hoy todo cambio, los cinco magníficos armaron su bloque o su propio frente y se convirtieron en alabadores de doña Claudia, que su proyecto es el más viable para México.

Vamos a ver como le cae al Presidente López Obrador cuando conozca la fortuna que amasaron producto de la corrupción en sus encargos como priistas, pues para eso les están preparando, los opositores santo y seña de esas inmensas fortunas millonarias y los negocios que con su tráfico de influencias lograron. Dicen que no buscan cargos, pero le puedo adelantar que sin duda estarán en el Congreso o hasta Embajadas, porque el fuero claro que es el fuero, una protección por si llega Xóchitl.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

20/12/2023

OPINIÓN

## ARRANCAN RESULTADOS DE ENCUESTAS AL CONGRESO

El líder de Morena, Mario Delgado adelantó que antes del viernes se darán a conocer, en un primer bloque, los primeros candidatos a las primeras fórmulas del Senado que hoy preside su partido con Ana Lilia Rivera.

El segundo bloque se dará a conocer en la primera semana de enero, igual para el Senado, mientras que para la Cámara de Diputados, el 27 de diciembre se ofrecerán los resultados para los Distrito de Baja California, Campeche, Guanajuato, Chipas, Colima, Hidalgo, Morelos y tabasco.

El 4 d enero le tocara a lo Distritos de Jalisco, Michoacán, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Yucatán.

Y el 15 de enero, se conocerán los Distritos de BCS, Chihuahua, Ciudad de México, Coahuila, Durango, Guerrero, Querétaro, San Luis Pot6osí, Sinaloa, Sonora, Zacatecas y el ultimo día, el 31, el Estado de México y Nuevo León.

Las alcaldías, serán en la primera semana de enero y finales de febrero, salvo la de Tabasco, que se entregará este jueves.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/se-hicieron-ricos-con-el-pri-y-ahora-reniegan/>